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В статье анализируются вопросы взаимодействия службы пробации уголовно-исполнительной систе-
мы Республики Казахстан с местными исполнительными органами в рамках оказания социально-право-
вой помощи осужденным.

С 2016 года обеспечение исполнения уголовных наказаний без изоляции от общества возложено на 
Службу пробации, которая обязана оказывать содействие осужденным, находящимся на их учете, в по-
лучении социально-правовой помощи, включающей в себя трудоустройство, получение образования и 
профессии, оказание медицинских услуг, юридической, психологической и иной социальной помощи. 
При этом указанная помощь оказывается не только осужденным условно, но и осужденными к ограни-
чению свободы, а также лицам, освобожденным условно-досрочно и в отношении которых судом уста-
новлен административный надзор. Соответственно служба пробации тесно сотрудничает с местными ис-
полнительными органами, неправительственными и иными общественными организациями, решаются 
вопросы трудового и бытового устройства лиц после освобождения.

На основе анализа процесса взаимодействия рассматриваемых органов по оказанию социально-пра-
вовой помощи авторы формулируют вывод о том, что службами пробации по существу дублируется инсти-
тут предоставления специальных социальных услуг лицам, находящимся в трудной жизненной ситуации. 
Это выражается в том, что, составив индивидуальные программы, сотрудники службы пробации направ-
ляют их в те же самые уполномоченные органы здравоохранения, образования, труда и социальной защи-
ты населения, а также местные исполнительные органы.
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(пенитенциарная) система, служба пробации, социально-правовая помощь осужденным, социальная адап-
тация и реабилитация.
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The article analyzes the issues of interaction of the Probation Service of the criminal Executive system of the 
Republic of Kazakhstan with local Executive bodies in the framework of providing social and legal assistance to 
convicts.

Since 2016, the Probation Service has been responsible for ensuring the execution of criminal penalties 
without isolation from society. It is obliged to assist convicted persons who are registered with them in 
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obtaining social and legal assistance, including employment, education and professional, medical services, 
legal, psychological and other forms of social assistance. The said assistance is provided conditionally to those 
convicted, but sentenced to restriction of liberty and persons released on parole in respect of which the court set 
administrative supervision. Accordingly, the probation service closely cooperates with local executive bodies, 
non-governmental and other public organizations, so that issues of employment and household arrangements 
of persons after release are resolved.

Based on the analysis of the interaction process of the considered bodies for providing social and legal 
assistance, the authors draw a conclusion that Probation Services essentially duplicate the institution in providing 
special social services to people in difficult situations. This is expressed in the fact that, having drawn up individual 
programs, Probation-Service employees send them to the same authorized bodies of health, education, labor and 
social protection of the population, as well as to local executive bodies.
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